

AGENCIA LPA



Presidente Boric solicita al Papa interceder en crisis cubana

El presidente de Chile, Gabriel Boric, envió una carta al Papa León XIV solicitándole interceder ante la crisis humanitaria que atraviesa Cuba, en medio de las actuales tensiones internacionales. La información fue confirmada este martes por el Mandatario tras reunirse con el Cuerpo Diplomático acreditado en el país.

La misiva fue entregada por medio del nuncio apostólico en Chile, monseñor Kurian Mathew Vayalunkal, luego de un encuentro realizado el viernes 13 de febrero en el Palacio de La Moneda, en el que también participó la ministra secretaria general de la Presidencia, Macarena Lobos.

De acuerdo con la Segpres, en la carta el jefe de Estado manifestó la preocupación de Chile por las condiciones de vida de la población cubana. "La situación que enfrenta actualmente Cuba ha adquirido una dimensión humanitaria preocupante", señala el comunicado oficial.

El documento detalla que la crisis en la isla afecta el abastecimiento de alimentos, el funcionamiento de hospitales, el transporte público y el suministro eléctrico, configurando —según el Gobierno— un escenario complejo para la vida cotidiana de los ciudadanos.

Boric planteó además que, sin desconocer las diferencias políticas existentes, el bienestar humanitario debe situarse por sobre las disputas entre Estados. En esa línea, sostuvo que cualquier salida sostenible requiere avances concretos en democracia y derechos humanos.

La carta también subraya la importancia de las libertades fundamentales, incluyendo la situación de personas detenidas por motivos políticos, y plantea que señales en esa dirección podrían contribuir a generar un clima más propicio para el entendimiento internacional.

Biobio